

# Pressemitteilung

Datum: 24.06.2013  
Auftraggeber: Koordinierungszentrum Kaufbeuren-aktiv  
Thema: KunstARBEIT am WertachPARK  
Verfasser: Marketing-Agentur Claus Tenambergen

## **Kunstprojekt für Kinder und Jugendliche im Wertachpark Freizeitareal entwickelt sich weiter zum Treffpunkt für alle Generationen**

Buntes Treiben im Wertachpark-Nord: Skater springen über ihre Rampen, Kletterer üben sich in der Vertikalen, Kinder spielen auf den Sportfeldern, Spaziergänger genießen die Frühlingssonne. Aus einem vormals eher eintönigen Bereich im Kaufbeurer Norden ist in den letzten Jahren abschnittsweise ein beliebtes Freizeitareal für alle Altersstufen mit vielfältigen Möglichkeiten entstanden. Nun wird das Gelände um eine weitere Attraktion reicher. Die hiesige Sektion des deutschen Alpenvereins plant derzeit das Kunstprojekt „KunstARBEIT am WertachPARK“. Kinder und Jugendliche sollen bis August die Möglichkeit haben in Zusammenarbeit mit zwei Künstlern aus der Region ihrer Kreativität freien Lauf zu lassen. Dabei entstehen künstlerisch gestaltete, farbenfrohe Fische aus verschiedenen Materialien. Diese haben den Sinn einen Bezug zwischen den im Gelände bereits bestehenden Elementen Wasser und Auwald, der Fischtreppe und dem Spielgelände herzustellen. Arbeitsplätze der jungen Künstler sind eine Kunstwerkstatt, die Nachbargebäude des Wertachparks sowie das Gelände selbst „Besonders wichtig ist uns bei dem Projekt die aktive Einbindung von Kindern und Jugendlichen aller Kulturen“, betont Projektleiterin Ulrike Seifert. Sie möchte neben ökologischem Lernen und ästhetischer Bildungsvermittlung den Kindern eine dauerhafte Identifikation mit ihrem Lebensumfeld ermöglichen. „Weiterhin achten wir gezielt darauf das kreative Tun der Kinder nicht zu bewerten um bei ihnen Selbstbewusstsein und Vertrauen aufzubauen“.

Nach Fertigstellung der gestalteten Objekte wird die Öffentlichkeit im Rahmen einer Vernissage eingeladen, die Ergebnisse zu bestaunen. „Die Verantwortlichen des Projektes versuchen den beteiligten Kindern und Jugendlichen nachhaltig die Tür zu Kreativität und gestalterischem Tun zu öffnen und durch das gemeinsame Gestalten Werte wie Offenheit und Toleranz gegenüber Anderen zu stärken“, beschreibt Yvonne Halder, Büroleiterin des Koordinierungszentrums Kaufbeuren-aktiv die zentrale Ausrichtung von „KunstARBEIT am WertachPARK“.

Weiterhin geplant sind Spielaktionen im Rahmen der Ferienbetreuung sowie die Einrichtung eines Ausleihservice für Spielmaterialien. Während der Öffnungszeiten des JUZE-Containers können dann gegen ein Pfand Bälle, Spiele oder Hockeyschläger ausgeliehen werden. Die Verantwortlichen möchten den kleinen und

Gefördert im Rahmen des Bundesprogramms  
„TOLERANZ FÖRDERN – KOMPETENZ STÄRKEN“.



Bundesministerium  
für Familie, Senioren, Frauen  
und Jugend



TOLERANZ FÖRDERN  
KOMPETENZ STÄRKEN

großen Besucherinnen und Besuchern des Wertachparks damit spontanes Spielen ermöglichen und so dauerhaft das gemeinsame Miteinander fördern.

„KunstARBEIT am WertachPARK“ wird vom Bundesprogramm „TOLERANZ FÖRDERN – KOMPETENZ STÄRKEN“ gefördert. Nähere Informationen zu diesem und weiteren Projekten finden Interessierte unter [www.kaufbeuren-aktiv.de/projekte](http://www.kaufbeuren-aktiv.de/projekte).



***Fantasievoll und farbenfroh gestalten die Teilnehmerinnen des Projektes die Kunstobjekte für den Wertachpark.***

***Text: Marketing-Agentur Claus Tenamberg***

***Foto: Deutscher Alpenverein Sektion Kaufbeuren-Neugablonz***

Gefördert im Rahmen des Bundesprogramms  
„TOLERANZ FÖRDERN – KOMPETENZ STÄRKEN“.

 Bundesministerium  
für Familie, Senioren, Frauen  
und Jugend

  
TOLERANZ FÖRDERN  
KOMPETENZ STÄRKEN